
Audi Q7
Beitrag von „dreyer-bande“ vom 20. September 2005 um 17:10

Hallo,

nachdem hier nun einige negative Schlagzeilen über den Q7 verbreitet worden sind,
möchte ich meiner durchaus positiven Grundstimmung für den Q7 Ausdruck verleihen.
Ich finde die konzeptionelle Lösung von Audi klasse!
Betrachtet man die Face-Lifting Studien des Dicken so tendieren diese durchaus zu der von
Audi realisierten Konzeption.
Außerdem bin ich von der Preisdifferenz zum Dicken nach durchgeführter Konfiguration
durchaus nicht abgeschreckt. Schließlich ist die Preiserhöhung bei VW im Konfi wohl noch nicht
umgesetzt.

Gruß
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